

Dans la 1e vitrine, sont les monnaies romaines et autres, de la collection Frémont, ainsi qu'une série des monnaies de Pie IX. Les médailles commémoratives des événements du règne de ce même pape sont dans la 2e vitrine. Ces médailles sont fort belles.

La collection canadienne se trouve dans les vitrines 6 et 9. On y voit les médailles que Louis XIV, Louis XV et Georges III donnèrent aux chefs indiens du Canada, la médaille de la Confédération et celle du *Quebec Fishing Club* qui est reconnue comme unique, les monnaies de carte de la fin de la domination française, le *Vexator Canadensis*, etc.

La France est représentée par les spécimens de la vitrine 12. On y voit une médaille commémorative de la fondation du Séminaire des Missions-Etrangères à Paris, qui a été la maison-mère du Séminaire de Québec jusqu'à la conquête du Canada par l'Angleterre.

Les amateurs de chinoïseries peuvent examiner quelques curiosités numismatiques chinoises dans la vitrine 13.

Les médailles d'or, d'argent et de bronze que l'Université a données à plusieurs reprises comme prix de poésie française, sont dans la collection canadienne, ainsi que les médailles données aux différentes institutions d'éducation par Leurs Excellences Lord Dufferin et le Marquis de Lorne.